

所沢市立椿峰小学校 学校だより

平成27年9月1日

つばき



在籍児童数 576人

二学期がスタート！

子どもたちの元気な声が学校に戻ってきました。どの子もキラキラした瞳で登校してきます。7月の終業式で「9月1日には、元気な顔でまた会いましょう。」と話したように、夏休み中、大きなけがや事故にあわずに元気に夏休みを過ごせたこと、なによりのことです。ご家庭でも、たくさん声をかけてアドバイスし、目をかけ手をかけ見守り、お子さんたちのよりよい夏休みとなるようご協力をいただいたこと、大変ありがとうございました。今年の夏休みの体験や思い出は、これからの子どもたちの学習や生活、人と人とのかかわりの中で活かされていくことと思います。特に、学校の先生や家族以外の人と触れ合う体験は本校の児童にとって、大変貴重で大切な体験です。と共に、人が人を信頼することの大切さや触れ合うことよさを学ぶことにつながっていきます。

さて、2学期は、運動会や遠足、音楽会などの大きな行事が計画されています。それぞれの行事は、当日のみならず行事に至るまでの取り組みも大切にして、子どもたちに必要な力を身につけさせていきたいと考えています。時には思うようにできなくて悔しい思いをすることもあるでしょう、友達の何気ない言葉に励まされたこと、とにかく一生懸命にやってみたらできたことなど多くの体験を積み、子ども達の伸びや成長につなげていきたいと思えます。

実りの秋に向けて、今学期も充実した毎日となるよう、引き続きご家庭のご理解とご協力をお願いいたします。

まずは健康管理！

今年は例年以上の猛暑・酷暑が続きました。ここ何日かは少し過ごしやすくなりましたが、ちょうど夏の疲れも出やすい頃です。遅くとも今週3日木曜日までには、学校モードの生活リズムにしっかりと切り替えることができるよう、健康管理をお願いします。特に、早起きをして朝ごはんをしっかりと食べてくることは、学校ではできないことです。学校での勉強が頭の中にサクサクと吸収できるよう、ご家庭でのご協力をお願いします。

工事の報告です！

お陰様で夏休みに行われた太陽光発電パネルの屋根貸し設置工事と消火ポンプの取り換え工事が無事に終わりました。工事期間中は多々ご不便をおかけしましたが、皆様のご理解とご協力をいただきましたことに改めて感謝いたします。また、炎天下の屋上や蒸し暑いポンプ室で工事をしてくださった皆さん、本当にありがとうございました。

はみだし ☆自宅にはエアコンがない。暑さに耐えるには、基本、限られた方法しかない。そのうち、ここ何年か気に入って使っているうちわは、骨が竹製のもの。柔らかい風にしばし涼を得ている。でも暑いものは暑い。